
Comité de parents du Centre de services scolaire des Chic-Chocs 

Procès‐verbal 
Séance ordinaire du comité de parents du 
Centre de services scolaire des Chic‐Chocs 

 
 
Date et heure : 13 octobre à 18 h  
Lieu : Zoom avec chacun son portable personnel 
 
Présences : 
 
Madame Karine Fournier (arrivée plus tard)  Madame Julie Pariseau 
Madame Julie Pineault Monsieur Réal Landry (arrivé plus tard) 
Monsieur Yann Levasseur (arrivé un peu plus tard)  Monsieur David Dubreuil 
Madame Katy Plourde (arrivée un peu plus tard)  Madame Nancy Chicoine 
Madame Geneviève Curadeau  Madame Hélène Richard 
Monsieur Guillaume Bérubé  Madame Christine Jalbert (arrivée un peu plus tard) 
Madame Caroline Fournier  Monsieur Pierre Poirier 
Madame Maude Faulkner‐Gendreau  Madame Julie Fortin 
Madame Ariane Lévesque 
 

 
1. Mot de bienvenue 
La rencontre commence à 18 h. Il y a quorum. 
 
2. Ouverture de la rencontre 
Ouverture de la rencontre par monsieur David Dubreuil. 
   
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Lecture de l’ordre du jour par monsieur David Dubreuil. 
Prise de notes par madame Julie Pariseau. 
 
Adoption de l’ordre du jour par madame Nancy Chicoine. 
 
Présence d’un public : Mesdames France Tapp et Isabelle Richard 
   
4. Lecture et adoption du procès‐verbal du 31 août 2020 
Comme  tous  les  membres  avaient  reçu  le  document  avant,  madame  Julie  Pariseau  propose 
l’exemption de lecture. Tous les membres acceptent. 
Il n’y a aucune modification à apporter.  
 
Adoption du procès‐verbal par madame Geneviève Curadeau. 
 
Suivi au compte‐rendu 
Point 4. Les attentes ont été transmises au CSSCC. 
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Point 6.  Les communications peuvent être  faites entre  la présidence du comité de parents et  la 
direction  générale.  La  secrétaire  du  comité  de  parents  peut  communiquer  directement  avec 
madame Manon Miville (soutien administratif du comité de parents). 
Merci à mesdames France Tapp et Isabelle Richard ainsi qu’à monsieur Jean‐Yves Dupuis pour leur 
soutien lors de l’AGA du 29 septembre 2020. 
   
5. Enjeux prioritaires 2020‐2021 
Comité EHDAA 

 Madame France Tapp a contacté monsieur Stéphane Côté pour la relance du comité EHDAA 
(c’est son 3e appel). Madame Tapp nous fera un suivi lorsqu’elle aura des réponses. 

 Par la loi, la relance du comité EHDAA doit venir du CSSCC. L’approche des parents pour en 
faire partie est confidentielle. 

 Le comité de parents est prêt à appuyer le CSSCC 

 Plusieurs parents présents souhaitent y participer : 
o Madame Caroline Fournier 
o Madame Isabelle Richard 
o Monsieur Pierre Poirier 
o Madame Geneviève Curadeau 

 
6. Suivi de la représentante au comité consultatif de transport (Maude) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
7. Suivi  de  la  représentante  au  comité  consultatif  des  services  aux  élèves  handicapés  et  aux 

élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage 
Le représentant doit être nommé par  le comité EHDAA. Comme le comité n’est pas actif pour le 
moment, madame France Tapp, la représentante sortante, est responsable de nous faire le suivi. 
 
8. Suivi du représentant au comité de l’Ordre du mérite (Monsieur Réal Landry) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
9. Suivi de la représentante au comité consultatif des admissions exceptionnelles  

(Madame Katy Plourde) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
10. Fédération du comité de parents du Québec (FCPQ) 
Présentation de la FCPQ par madame Jacinthe Malo du CSS de la Capitale et monsieur Jean‐François 
Rioux secrétaire général de la FCPQ 

 La formation obligatoire est maintenant disponible en ligne. 

 Monsieur Jean‐François Rioux nous enverra des questions à répondre par courriel. 

 La FCPQ nous suggère de faire une résolution pour que le comité EHDAA soit réactivé. 
o La  FCPQ  suggère  également  que  le  CA  le  demande  formellement  à  la  direction 

générale et fournisse la liste des parents du comité de parents qui sont intéressés. 

 Monsieur  Hervey  de  la  FCPQ  nous  offre  de  nous  présenter  la  formation  sur  le  Conseil 
d’établissement de façon privé. Tous les membres présents acceptent. 
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11. Suivi au budget 
Le solde du budget est de 10 225 $ 

 Madame Isabelle Richard est en attente de son chèque pour le remboursement d’un repas 
en lien avec la préparation du rapport annuel en août. Le premier chèque aurait été envoyé 
à une autre personne se nommant Isabelle Richard à Rivière‐au‐Renard. 

 Nous nous interrogeons sur l’enjeu de la sécurité. Il est suggéré d'en parler au CA.  
 
12. Autres sujets 
12.1 Médiation 

 Monsieur David Dubreuil explique le contexte 

 La rencontre de médiation aura lieu le 24 octobre en présentiel à Grande‐Vallée. 
 
12.2 Trousse aux parents 

 Plusieurs parents n’ont pas reçu la trousse 
o Madame Ariane Lévesque 
o Madame Caroline Fournier 
o Madame Nancy Chicoine 

 Un suivi sera fait 
 
13. Correspondance 
Aucune correspondance. 
 
14. Questions du public 
Aucune question. 
 
15. Tournée des écoles 

 Soirée Méritas à Antoine‐Roy. Les élèves aux meilleures notes seront récompensées. Nous 
suggérons à monsieur Réal Landry de discuter lors du conseil d’établissement de l’école, de 
la  possibilité  qu’il  y  ait  également  des  récompenses  en  lien  avec  les  efforts  et  la 
persévérance. 

 
16. Varia 

 Que doit‐on présenter à notre conseil d’établissement ? Souhait d’avoir un consensus pour 
que tous les membres présentent la même information. On suggère de faire un résumé de 
tous les points. 

 Monsieur  Pierre  Poirier  souhaite  avoir  du  coaching,  car  il  est  nouveau  dans  ce  type  de 
rencontre.  Nous  lui  suggérons  d’en  discuter  avec  madame  Marielle  qui  a  beaucoup 
d’expérience dans ce type de comité. 

 Nous enverrons la liste de tous les membres avec les coordonnées du comité de parents. 
 
17. Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre aura lieu le 10 novembre 2020. 
 
18. Levée de la séance 
La levée de la rencontre est proposée par madame Karine Fournier à 21 h. 


